

発行:2025 年 2 月 5 日

大阪オートメッセ 2025 に OKISHU ブース出展

2月7日(金)~9日(日)、インテックス大阪で開催される「大阪オートメッセ 2025」に、住友ゴム工業(株)のDUNLOPブランドが活動趣旨に共感し、応援しているOKISHUプロジェクトがブースを出展します。

「OKISHU」とは、置きシューズ。「車内に運転に適したシューズを常備して、運転するときには履き替えよう」という取り組みです。

OKISHU ブースでは、いい運転を褒める「ホメパト」とVITAのレース車両を展示します。VITAとは、軽量化されたレース専用車両です。この車両を用いて行われているVITAレースには、DUNLOPタイヤが使用されています。昨年まで女性ドライバーのみで開催されるレース(KYOJO-CUP)にも使用されており、そのデザイン性から多くの人気を集めました。



第28回
大阪オートメッセ開催決定
オモロイ アシタ ムゲンダイ

OAM

OSAKA AUTO MESSE
2025

2025 (R.7)
2/7 金 8 土 9 日
インテックス大阪

大阪オートメッセ2025

今年は5号館

ブース名は

< OKISHUプロジェクト×DUNLOP >

でコラボ

- 吉田由美/まるも亜希子/戎南子/瀬イオナの交通安全啓発活動 OKISHUブースでは
好評！お楽しみプログラム実施予定 (2/8・2/9実施予定)
 <お子様向け：くるくる大作戦交通安全トーク>
 <ゴルフパターチャレンジ>
 <やってみよう！タイヤチェック>
- VITA車両コラボ展示
 及川紗利亜選手 <歯科医/レーシングドライバー
 ミスユニバースジャパン2022準グランプリ>
 2/9 限定のトークイベントも

ご来場お待ちしております！

OKISHU
今日からできる交通安全

Supported by DUNLOP

OKISHU ブースでは、8 日と 9 日にやってみよう！タイヤチェック、ゴルフパターチャレンジ、お子様向けのくるくる大作戦交通安全トークを実施予定です。さらに 9 日は、VITA レースに参戦している及川紗利亜選手のトークイベントを予定しております。ご来場の際はぜひお立ち寄りください。

以上